

許麻の里 沢辺に生ふる
かきつばた 君か手毎に 水やかかさん
(河内名所団会より)

久宝寺地区

第39回市民スポーツ祭の結果
(地区対抗・団体競技順位)

種目	優勝	2位	3位	4位
冒険リレー	南一	中北(B)	新町	東
綱引き	南一	中北	真砂	西
人生リレー	新町	西	東	真砂

種目	優勝	2位	3位
むかで競走	小PTA	ジュニア会	自治振

種目	優勝	2位	3位
1000m 男子	南二 村澤弘明	西 窪田遊来	常盤 中崎翔矢
1000m 女子	シャルム 中村優希	常盤 石原来夢	みどり 川崎春花



初のバケツリレー



地区対抗リレー

- 移動スポーツ ● 親子体験 ● グランドゴルフ
- 大会 ● スポーツ指導、研修 ● 大阪マラソン
- 運営協力など

この市民スポーツ祭が、地域の絆を太くし、住みよいまちづくりに役立つ行事であることを確信しながら、来年に向かってスタート！

第三十九回の今年は、絶好のスポーツ・放送など各種団体の協力で無事終了できました。また、今年の新種目である防災バケツリレーには、久宝寺の未来を背負う子ども達が大勢参加してくれました。本当にうれしく思います。

久宝寺地区の住民が会場に集い、地域がまとまって、それぞれの楽しみ方で謡歌をしておられます。

毎年、十月に開催されるこの催しは、毎年、十月に開催されるこの催しは、地域がまとまって、それぞれの楽しみ方で謡歌をしておられます。

第二十九回市民スポーツ祭開催

市民スポーツ祭と
スポーツ推進委員の活動

スポーツ推進委員 星野 幸一

「市民スポーツ祭」は、年一回、久宝寺地区的老

いも若きものが、多数参加してスポーツを楽しむ日です。三十九回続けてこれたのも、関係者は勿

論、住民の皆さんとの協力と参加があつたからで、地域の健康推進にも寄与しています。

私は「スポーツ推進委員」として運営にたずさわつてきました。スポーツ推進員は、現在大阪府内に二二三〇名、八尾市五一名のスポーツ推進

委員が、活動されています。一昨年八月の「スポーツ基本法」の改正に伴い、「体育指導委員」から「スポーツ推進委員」に名称が変更し、スポ

ーツの実技指導や助言などに加え、役割も新たに「スポーツを推進するための事業実施に係る連絡調整等の職務」が加わり、今まで以上に

活躍が期待されています。私も、スポーツ推進委員に、推薦していただき、八年目を迎えていました。地域スポーツの為に、子どもから高齢者に至るまで、誰もがスポーツに親しみ、健康で元気な人づくりをしていきたいと思います。これからも地域に役立つように努力していきますので、ご支援、ご協力をお願い致します。

おもな活動内容

● 移動スポーツ ● 親子体験 ● グランドゴルフ
大会 ● スポーツ指導、研修 ● 大阪マラソン
運営協力など

◇好きやねん久宝寺まつり』開催

昔、河内平野を潤し木綿を育み、時に暴れた川。その流れを変えた人々の働き。又、大阪中央区北・南久宝寺町をつくった開拓精神。

今日、雨中の小学校庭、体育館に集う人々。この催しを支える多くの人達…。

この推進力の源はどこから生まれているのだろうか。歓声を聴きながら「すばら

しい」と思わずつぶやく…。

明日から又、ふるさとの伝統を継承し、更によいまちになることを期待しました。

◇感動したこと

大西勝治

◇クラフトスタッフに参加して

宮地文江

好きやねん久宝寺まつりが、雨の中盛大に行われました。多くの催しの中で、

私はご高齢の乾芳子さんの歎火とした態度で、流れるような筆づかいに感動しました。

◇クラフトスタッフに参加して

宮地文江

クラフトでは、自分で作る喜びと作った物で遊ぶ楽しさを経験していただこうと、鉄棒で大車輪をする『体操人形』の材料を二〇〇人分用意しました。

開催時間に台風接近による強い雨が降り出し、クラフトの会場が校庭から北側校舎二階の廊下に変更になりました。

このため参加者の皆さんに大変な苦労をおかけしました。それでも出来上がった『体操人形』を動かす時には素敵なお顔で喜んでいただきました。

場所が変更になつた案内の掲示を多くすればよかつたと反省し、雨の日も安心して作れるよう体育館の隅をお借りできれば嬉しいなと思いました。



担架搬送



瓦礫からの救出

◇ 尺劇に拍手喝采 堀刀 崇浩

子どもさんから高齢の方々にご出演をいただき、歌、踊り、演奏、寸劇等、日々の活動・練習の成果を発表頂きました。会場では、温かい雰囲気の中で大きな拍手を贈られ、特に、高齢の方が子どもさんの演技に魅入つておられたことが印象的でした。中でも「おれおれサギ」の寸劇は、自治振興委員会の役者の皆さんにより、熱のこもった演技で拍手をあびていました。

「地域防災訓練」実施

◇ 地域防災訓練に参加して
グリーンマンション自治振興委員会 寺坂 佐智子

秋晴れの十月十六日、北府住で開催された、Dブロック地区防災訓練に参加しました。

沢山の訓練項目、「階段用担架の使い方」「AED・心肺蘇生」「消火器の使い方」「瓦礫からの救出訓練」「応急担架の作り方」など、町会単位で順に回り、私たちの町会では、参加者全員が、その全部の項目をきめ細かな指導のもとに真剣に力を合わせて体験実習できました。

全住民の方に呼びかけた地区ごとの防災訓練の実施は本年度が初めてだということですが、日頃から非常に備える心の準備の大切さ、ご近所の方とコミュニケーションをとりながら力を合わせることの大切さを実感できた貴重な二時間半の体験だったと思います。参加者からも「よかつた!」という声が多くかったです。



堀刀 崇浩

各種団体との「何でも言わん会」開催

・介護福祉事業所（久宝寺関連）十事業所
・津川福祉委員会委員長以下十七名

・原田出張所長

・包括支援センター長生園・岡橋様から事業内容紹介

・現在四名のスタッフが常駐

・総合相談事業の実績（平成二十四年度）は、年

間で三〇七一件（一日当たり約八件）

・相談の内容は、介護予防サービスが二十五%、

・介護予防が二十%、介護サービスが八%、介護

保険代行・認定が六%、介護相談・介護サービ

スが五%、虐待が五%、住環境が四%などとなっ

ている。

今年の「何でも言わん会」は、今年度前半は、今迄にない取組みとして各種団体（学校・企業など）との会を計画しました。

今回は消防団・青藍塾・各種福祉事業所と行い、有意義な会となりました。ご報告致します。

その1 消防団・青藍塾の皆さんと

◇ 平成二十五年九月二十五日 コミュニティセンターにて

◇ 出席者

・消防団 横山団長以下五名・青藍塾 太田代表以下四名

・福祉委員会 津川委員長以下五名・原田出張所長

・消防団の紹介と意見交換

・団員は十三名で久宝寺地区の火災消火活動、火災予防と啓発のためのパトロールなど。

・地域に消火栓が少ないので序々に増やしたい。

・消火栓、消火器などの場所を再点検し地図化する。

・防災訓練に若い人達や親子で参加してもらう工夫。

・寺内町は特に道路が狭いので違法駐車厳禁したい。

・小中学生にも防火訓練に参加してもらいたい。

・メンバーガ現在十六名で、「ほつとステーション」

・「夜間パトロール」「地域行事支援」などに参加している。各自の参加できる時間で福祉委員会など

の要請や必要性に応じて協力していきたい。

・まとめ

どちらの団体も三十代から四十代くらいの方が多く、久宝寺にとり貴重な存在であり、今後も意見交換や提案の機会を持つていきたいと思います。

その2 包括支援センター長生園と介護福祉事業所さんと

◇ 平成二十五年十月十八日 コミュニティセンターにて

・出席者
・包括支援センター長生園・高齢福祉課

◇ 各事業所から、事業内容や規模、特徴の説明。
・要支援者の個人情報は、災害時の安否確認や救出や緊急搬送などの際に必要と考えられるが、現在の法令では開示に厳しい制約があり、今後の行政と地域の課題である。

◇ 高齢者の福祉に関する、例えば介護認定・介護サービス・介護予防などの相談があれば、まず包括支援センター長生園で受けてもらえる。

◇ まとめ
今回の「場」はお互いに大変有意義であった。今後も地域と行政、包括支援センター、福祉事業所などとの連携をよく、協力していきたい。

今後の行事予定

◇ ◇ 「地区一斉清掃」十二月十五日（日曜九時）（雨天中止）

◇ ◇ 「何でも言わん会」十一月二十二日（金曜）十九時三十分より二十一時 A・Gブロック合同

コムニティセンター

◇ 一月 C・Dブロック予定（別途連絡）

◇ 二月 B・E・Fブロック予定（別途連絡）

◇ 「ほつとステーション」久宝寺まちなみセンター

十一月十七日・十二月二十二日・一月十九日・二月十六日・毎月第三日曜日の午前九時三十分より

「ひまわりの会」毎月第三火曜 午前九時三十分より

十一月十六日（土曜）・十二月二十一日（土曜）（来年は別途）いずれも午前十時から十二時